



# 木の実歯科 ふれあいレター

## エンド・ペリオコース

8月1,2,22,23日の4日間、上田秀明先生によるエンド・ペリオコースがあり、白水会からは峰村と内田が参加しました。

実習がメインのコースで、エンド(根の治療)では抜去歯を使用して、ペリオ(歯周病の治療)では豚の頸を使用して行いました。2人ともコースを終える頃には上達したのが実感できるほど、充実した内容でした。

正確かつスピーディーに治療できるよう今後も研鑽したいと思います。 内田



## ご挨拶



患者様へ 私儀  
9月末をもちまして、医療法人白水会勤務を辞することにいたしました。

初めて勤務した夕張みのわ歯科から、札幌北24条はくすい歯力、手稲木の実歯科、寿都歯科、岩見沢ふじみ歯科など、たくさんの皆様の治療に関われたことは、私自身を大きく成長させて頂きましたし、スタッフの皆さんに支えられて、職務を全うすることが出来ましたことに感謝いたします。

10月からは長野県へ居を移し、第三の人生を歩むことにいたしました。

22年間、白水会グループで勤務出来ましたことを心から感謝申し上げます。

藤原 昌代

～お口は健康の窓口～



## 福澤悟氏還暦記念ゴルフコンペ



お盆休み初日の8月13日(木)、白水会が昔から大変お世話になっている、福澤歯科商会の福澤社長の還暦をお祝いするゴルフコンペ、及び祝賀会が、札幌国際カントリークラブ島松コース、及び札幌パークホテルの屋外ビアガーデンにて、25名の参加のもと盛大に行われました。

午前中は、絶好のゴルフ日和の中、初心者からベテランまで幅広いレベルの人達が、和気あいあいと楽しくプレーしていました。当日のコースは、明治チョコレートカップでも使用されるコースで、その雰囲気を味わうことも出来ました。

後の祝賀会兼表彰式では天候が一変、大雨の中野外ビアガーデンにて、ずぶ濡れの美味しい料理と、雨で薄まったビールを頂きました。表彰式では、皆が持ち寄った景品が配られ、とても楽しいひと時を過ごすことが出来ました。 桂



## 第7期 3Sコンセプトセミナー終了



8月1,2日に木の実歯科2階研修室において上記セミナーの最終回を行いました。

講師である添島先生は、歯科治療はもちろんのこと、患者さんの健康のために口の中だけでなく、全身を診ることの大切さについて、多くの症例を提示して教えてくれました。受講生の皆さんもこの3ヶ月、一生懸命に学ばれ、たくさんの質問が出て、より知識が深まったようでした。

私達も添島先生から学んだことを、日々の診療に活かしていきたいと思っております。

安岡



## ピアガーデン



8月7日(金)、内田先生の誕生日会も兼ね、スタッフ全員で、札幌ビール園のピアガーデンに行きました。

当日は天気も良く、美味しい料理とビールを堪能でき、途中で内田先生に、誕生日ケーキの差し入れもありました。幹事である私は、お酒が弱いのでビールは飲んでいませんが、スタッフの皆が喜んでいる顔が見れて、お腹いっぱいでした。その後2次会、3次会と夜遅くまで盛り上がりました。

和田